

Sexualerziehung

Um diesem wichtigen Thema während der Pubertät ausreichend Raum zu geben, werden am Projekttag Sexualerziehung die im Unterricht behandelten Themen vertieft und ergänzt. Unter der Leitung einer erfahrenen Sozialpädagogin der Diakonie Coesfeld wird so ein fundiertes Verständnis gefördert und ein sicherer Raum für Fragen geschaffen. Schwerpunkte sind an diesem Tag der weibliche Zyklus, sexuelle Vielfalt, Geschlechtskrankheiten und Verhütungsmittel, die aber je nach Lerngruppe angepasst werden. Durch verschiedene Methoden und Zugänge sowie Anschauungsmaterial (Hygieneartikel, Verhütungsmittel) soll so ein wichtiger Beitrag zur persönlichen Entwicklung der Schülerinnen und Schüler geleistet werden.